



Communiqué

Pour diffusion immédiate

Succès total pour la 1^{re} édition du Challenge Fat Bike Mont-Sainte-Anne

Saint-Ferréol-les-Neiges, le 14 février 2016 — Près de 90 participants de partout au Québec ont enfourché leur vélo aux pneus surdimensionnés pour prendre part à la toute 1^{re} édition du Challenge Fat Bike Mont-Sainte-Anne, tenue le 13 février dernier. Un succès sur toute la ligne: taux de participation, qualité et diversité des pistes du parcours, météo, ambiance au Mont-Sainte-Anne et à St-Ferréol-les-Neiges. Tout y était!

Après un départ spectaculaire au sommet de la montagne, les cyclistes ont parcouru un trajet de 20 km dont plusieurs sections avaient été tracées exclusivement pour l'événement. « *J'ai sérieusement jamais vu un trajet de fatbike aussi malade !* », s'est exclamé François Carrier Deziel, un habitué du fat bike et des grandes expéditions en vélo d'hiver, notamment au Nunavik.

Le parcours sillonnait des pistes de ski alpin, de vélo de montagne, de ski de fond et de fat bike, amenant les coureurs à descendre le Mont, à braver le vent dans la vallée du Versant Nord, à découvrir des paysages hivernaux magnifiques au bord de la rivière Jean-Larose et à faire preuve d'agilité dans les *singletracks* menant vers la base alpine.

« *On voulait faire vivre une expérience différente, de là l'idée de partir du sommet, mais on voulait aussi montrer la diversité des sentiers qu'on trouve à Beaupré et à Saint-Ferréol-les-Neiges. Le terrain de jeu est déjà réputé l'été pour le vélo de montagne, mais c'est fou ce qu'on peut faire aussi en hiver !* », précise Jean-François Ermel, organisateur de l'événement et directeur général de Quartier Général.

Dans la catégorie Hommes, la médaille d'or est revenue à Mathieu Bélanger-Barrette, de Québec, devant Christian Gauvin de Bromont (2^e place) et Ian Carbonneau de Dorval (3^e place).

Dans la catégorie Femmes, Laurence Harvey a décroché l'or devant Mélanie Lavoie (argent), toutes deux de Saint-Ferréol-les-Neiges. C'est Aurée Vaillancourt, de Montréal, qui a récolté le bronze.

La veille au soir, les participants ont pris part à une sortie amicale de 5 km, à la frontale, sur un autre tracé exclusif sillonnant le terrain de golf Le Grand-Vallon. « *Il y a toujours quelque chose de magique dans une sortie de nuit, mais celle-ci était vraiment spéciale, car un attelage de chiens de traîneau ouvrait le parcours. Spontanément, les résidents des habitations bordant le golf se sont dirigés vers leurs fenêtres ou leur balcon pour assister à la scène et saluer notre cortège lumineux!* », se réjouit Bernard Vermette, membre du comité organisateur.

Le Challenge Fat Bike Mont-Sainte-Anne est une initiative de Quartier Général, du Mont-Sainte-Anne et du Club cycliste Mont-Sainte-Anne.

Source :

Jean-François Ermel, Quartier Général

jfermel@icloud.com

418 265-8944